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68/J A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. van Ton gel und Genossen 

an den Bundesminister für Inneres, 

betreffend staatspolizeiliche Geheimakte im Bundesministerium für Inneres. 

-.-.-.-.-

In den letzten Tagen haben Mitteilungen des Herrn Bundesministers für 

Inneres im Fernsehen sowie Veröffentlichungen in den Tageszeitungen über 

sogenannte Geheimakte der-staatspolizeilichen Abteilung im Bundesmini

steriumfür Inneres erhebliches Aufsehen, aber auch Beunruhigung in der 

Öffentlichkeit ausgelöst.·Eine restlose Aufklärung insbesondere die Unter

richtung des dafür verfassungsmässig zuständigen Nationalrates ist uner

lässlich. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundes

minister für Inneres folgende 

A n fra gen : 

1) Sind Sie bereit, dem Nationalrat erschöpfende Auskunft~über diese 

Vorgänge zu geben? 

2) Was wurde von Ihnen unternommen,um die aufgezeigten Mißstände, 

insbesondere sinnlose und durch kein Gesetz gedeckte Bespitzelungen 

österreichischer Staatsbürger abzustellen? 

3) Welche Massnahmen wurden von Ihnen eingeleitet, um schuldtragende 

Personen gerichtlicher bzw. disziplinärer Verfolgung zuzuführen? 

-.-.-.-.-
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